
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

19. April 2023

Beginn 20.00 Uhr 

Top 1 Andreas Netter begrüßt die Anwesenden. 

Top 2 Die Einladung erfolgte fristgerecht. 

Die Versammlung ist beschlussfähig. 

Es wurden keine Änderungswünsche zu Tagesordnung eingereicht. 

Top 3 Zum Protokoll vom 17.Oktober 2022 gab es keine Einwände, es 

wurde angenommen. 

Top 4 Rückblick auf 2022: Andreas Netter bedankt sich bei Werbenden, 

Zeitungen, Publikum, Helfern, Sponsoren und allen anderen. 

Am 31.12.2022 hatte der Verein 98 Mitglieder, es werden ca. 600 

Newsletter verschickt. 

Das Jahr 2022 verlief fast „normal“, es gab 7 Veranstaltungen, 

davon ein Open Air Kino in Zusammenarbeit mit den Rotenburger 

Werken und eine Busfahrt nach Berlin. 

Vorschau auf 2023: Es gibt im 1. Hj. 7 Veranstaltungen, von denen 

3 bereits stattfanden und am 29.Juli Open Air Kino. Geplant ist eine 

Busfahrt nach Dresden, deren Durchführung aber wegen der 

geringen Anmeldungen noch zweifelhaft ist. Hierzu gab Ralf Struck 

einige Erläuterungen.  

Die Ziele für die kommende Zeit sind weiterhin gute 

Veranstaltungen anzubieten und neue Mitglieder zu gewinnen. 

TOP 5 Die Schatzmeisterin berichtet über Einnahmen und Ausgaben. 

Fazit: der Verein ist gut aufgestellt und blickt positiv in das 

kommende Veranstaltungsjahr. 

Top 6 Die Kassenprüferinnen haben Belege und Buchhaltung geprüft. Es 

gab keine Beanstandungen. Der Vorstand wird einstimmig 

entlastet. Die Kassenprüferinnen bleiben ein weiters Jahr im Amt. 

TOP 7 Andreas Netter bedankt sich bei H-W Hesse und C Brase Für die 

geleistete Arbeit in den letzten Jahren. Zum Abschluss wurde ein 



Film mit Ausschnitten aus den Veranstaltungen des letzten Jahres 

gezeigt. 

Ende 21.25 Uhr 

1.Vorsitzender Protokollführerin 




